

SECTION SOCIALISTE DU PAYS VENCOIS
REPORT DE NOTRE REUNION

Je vous ai envoyé une invitation /Convocation pour une réunion le 7 juillet. Il s'agissait dans mon esprit de marquer la fin de ce premier semestre de l'année en faisant de cette réunion une occasion de rassemblement dans un esprit festif.

Plusieurs camarades et amis viennent de me faire remarquer que la date retenue correspondait au démarrage des Nuits du sud et que nous risquions ainsi d'avoir de nombreux absents du fait des spectacles qui vont démarrer et des difficultés pour se garer en voiture.

Il est apparu plus raisonnable de différer notre réunion dans ces conditions pour permettre à tous ceux qui sont proches de nos combats d'être présents.

Puisque nous entrons dans une période de vacances et d'absences chacun chacune près des siens il a donc été décidé de reporter notre réunion amicale et festive au **15 septembre** toujours *(une confirmation vous sera adressée mais d'ores et déjà merci de bloquer cette nouvelle date sur vos agendas)*.

Nous savons que va s'ouvrir une période importante de plusieurs mois pour l'avenir de la gauche et de sa victoire aux présidentielles et aux législatives. Nous vous appelons tous au rassemblement indispensable à cette victoire. Dès le 15 septembre ce sera l'occasion de dresser le bilan de l'action de ces dernières années en agissant pour l'unité la plus large possible, condition impérative pour éviter le retour de la droite et l'arrivée de l'extrême droite. Je vous souhaite un bon été ainsi qu'à vos familles et vos proches

Je profite de cette occasion pour honorer la mémoire de notre camarade Michel Rocard avec lequel j'ai mené personnellement tant de combats au service de la gauche.